

Santiago, 23 de septiembre de 1976

Señor
Dr. Helmut Kohl
Presidente de la C.D.U.
B O N N

Estimado Presidente y amigo:

aprovecho el viaje de los señores Zaldivar, Moreno y Troncoso, dirigentes de nuestro Partido invitados por la Fundación Adenauer con motivo de la elección próxima en la República Federal Alemana, para expresarle la amistad, la solidaridad y los mejores deseos de los demócrata cristianos chilenos.

Quiero reiterarle cuánto apreciamos la claridad y definición con que Ud. nos ha respaldado en la defensa de los principios de libertad, justicia y democracia que nos son comunes. Y desde esta lejana tierra, donde esos principios -encarnados en el alma y cuerpo de la historia patria- sufren hoy tan doloroso eclipse, lo acompañamos en su lucha y ciframos muchas esperanzas en su triunfo.

Reciba, junto a la CDU, el cordial saludo y los fervientes votos de sus amigos chilenos.

Patricio Aylwin Azócar
Presidente P.D.C. de Chile